Проектируемые здания и сооружения
В соответствии с техническим заданием на проектирование расширение производства переработки тропических масел предполагает увеличение объемов первичной переработки масла-сырца и за счет этого путем вторичной переработки получать дополнительную номенклатуру исходных продуктов, для чего предусматривается строительство комплекса зданий и сооружений, инженерных сетей, обеспечивающих замкнутый технологический процесс, увязанный с существующим производством.

Проектными решениями по генеральному плану на свободной территории земельного участка площадью       га предусматривается посадка резервуарного парка емкостью 40000 тонн, продуктовой эстакады, установки фракционирования, установки рафинации № 2, склада готовой продукции с бытовыми помещениями и зарядной станцией электропогрузчиков на два поста, дополнительными железнодорожными внутризаводскими путями для подачи вагонов на сливо-наливную эстакаду и погрузочную рампу склада готовой продукции. Площадка оборудуется инженерными коммуникациями и сооружениями, обеспечивающими проектируемую территорию электроснабжением, противопожарным и хозяйственно-питьевым водоснабжением, сбором и очисткой ливневых и производственных стоков, бытовой канализацией, эстакадами технологических трубопроводов.
Площадка разбита на две группы резервуаров зданием продуктовой насосной станции, группы резервуаров оборудованы железобетонным поддоном, огражденным подпорной стенкой, закрытой ливневой канализацией, эстакадами для прокладки технологических трубопроводов.

Накопительный склад готовой продукции протяженностью 144 м и шириной 42 м размещается в центральной части свободной территории. Вертикальная планировка решена таким образом, что подъездной железнодорожный путь размещается на более низких отметках и позволяет оборудовать правую продольную ось склада погрузочной рампой, одновременно загрузка склада осуществляется с технологического проезда, он же является и противопожарным проездом по левой продольной оси склада.

Установка фракционирования выполняется в виде пристройки к существующему производственному зданию.

Установка физического рафинирования производительностью             1000 тонн/сутки располагается на резервной площадке рядом с действующей установкой.
Projected facilities
In accordance with Technical Design Assignment tropical oils processing  production expansion stipulates to increase the primary refining of raw material oil and then through secondary refining to increase the range of products. For this purpose the project provides for the construction of buildings and engineering utilities, providing a closed-loop process integrated into existing operations.  
General layout design solutions provide for installation of a 4000t tank farm, a process pipe rack, a dry fractionation plant, the refinery plant № 2, a warehouse with welfare rooms, a charging station for 2 electric loaders and additional railway tracks for wagon supply to the loading/unloading rack and to the warehouse loading bay. The site is equipped with engineering utilities and buildings, providing electric power supply, household and fire water supply systems, rainwater, industrial and household wastewater disposal systems, process pipe racks.  
The site is divided into 2 groups by the product pump station building, groups of tanks is equipped with a reinforced concrete tray, contained by a retaining wall, closed storm sewer system, process pipe racks.

The warehouse is 144 m in length and 42 m in width and is situated in the central part of the vacant territory. Vertical planning provides for railway siding location at lower levels, which enables to equip right longitudinal axis of the warehouse with a loading bay. Warehouse loading dock is accessible via the service lane, which also serves as a fire lane.
The dry fractionation plant is designed as an addition to the existing manufacturing building.

1000 t/day physical refining plant is located on the reserved site adjacent to the operating plant. 
